

2024-06-13

Movimiento Ciudadano luchará por recuperar cuarto curul retirado por IECM

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://notigram.com/mexico/nacional/movimiento-ciudadano-luchara-por-recuperar-cuarto-curul-retirado-por-iecm-20240613-1257048>

La dirigencia de Movimiento Ciudadano en la Ciudad de México reiteró que luchará por recuperar la diputación plurinominal que le fue retirada tras la aprobación de un acuerdo modificado por el Consejo General del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) para asignar diputaciones de Representación Proporcional.

La Coordinadora Estatal de la Comisión Operativa de Movimiento Ciudadano se reunió en su tercera sesión para abordar este tema, donde el líder del partido, Alejandro Piña, expresó su firme postura de pelear por recuperar el puesto otorgado a Roberto Isaac Mejía, quien fue el candidato más votado en la alcaldía Tláhuac y representa una importante acción afirmativa para el partido.

El líder de Movimiento Ciudadano hizo hincapié en la importancia de la unidad y la fuerza colectiva para enfrentar esta situación, destacando el trabajo conjunto que llevó al partido a obtener cuatro diputaciones, entre ellas la de Paty Urriza como la candidata más votada del partido.

«En este momento nosotros estamos peleando este tema de la sobrerepresentación que nos ha quitado un diputado. El primer acuerdo nos daba de manera natural cuatro espacios y con esta trampa nos restan uno, pero eso es injusto», aseguró Piña.

El legislador Royfid Torres González, próximo coordinador de la Bancada Naranja en Donceles, se sumó a la postura de Piña, resaltando el papel determinante de todas las personas candidatas y de Salomón Chertorivski como la mejor opción para gobernar la ciudad, lo cual permitió aumentar significativamente la votación del partido en las elecciones.

Votos a MC

Cabe mencionar que con un incremento del 300% en la votación respecto a elecciones anteriores, Movimiento Ciudadano logró consolidarse como una fuerza política relevante en la Ciudad de México, y ahora enfrenta el desafío de recuperar el curul que le fue retirado de manera controvertida.

Mientras que Salomón Chertorivski también se pronunció al respecto y dijo que Movimiento Ciudadano debe tener ese lugar, advirtiendo que «así tengan que encadenar» lucharán por el curul.